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湯本地区コミュニティ会報

寿大学・睦大学合同閉講式を開催します!! 
 

高齢者の健康で豊かな生活と、社会参加の推進を目的とした高齢者

学級「寿大学」「睦大学」は、３月で今年度の講座日程を修了します

閉講にあたり、両大学の合同閉講式を開催いたします。多くの方々の

ご出席をお待ちしております。 
 

日 時 3 月 26 日（火）午前 10 時から 

 場 所 湯本振興センター２階和室 

 講  師 菅原修さん 

内 容 マジックショー 
 

～当日のスケジュール～ 

10：00～合同閉講式 皆勤賞表彰、修了記念品授与 

10：15～記念講演  「ＳＡＭのマジックショー」 

11：30～終了予定 

※受講生以外の方でも聴講できますので、お気軽においでください。 

 

 

       湯本地区の情報（ホームページ）はこちらから！ 
 

 

 

https://yumoto.ne.jp 

 
 

←この QR コードを携帯で読み込むと携帯用ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

を見ることが出来ます。 

振興センター、体育室工事終了 

8 月より施設を休館して実施して参りました、湯本振興セ

ンターと体育室の改修工事ですが、令和６年３月 11 日(月)

をもちまして完了いたしました。工事期間中、皆様にはご迷

惑やご不便をお掛けいたしました事深くお詫び申し上げま

す。長期間にわたりご協力頂き誠にありがとうございまし

た。3 月 11 日(月)より貸出業務を再開いたしております。 

引き続き御利用くださいますようお願いいたします。 

 

  

 

《体育室スロープ、多目的トイレ、、さらに使いやすい施設に生まれ変わりました》 

 

 

菅原修（すがわら おさむ） 
花巻市出身、高校卒業後、セコム株式会社に入社する。約 20 年勤務し

退社。その後「ＩＢＣアナウンス教室」でМＣ等の勉強をする。盛岡の

「ラヂオもりおか」花巻の「えふえむ花巻」でパーソナリティも務め

た。現在、県内外を中心に、各種イベントに出演中。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和6年度市政懇談会のお知らせ 
 各地区へ市長が伺って市民の皆さんと懇談する「市政懇談会」

を下記により開催します。市政に関すること、まちづくりへの意

見、湯本地区が抱える課題など、皆様のご意見・ご提言をお聞か

せください。多数のご参加をお待ちしております。 
 

◇日 時 ５月10日（金）午後６時～（1時間３０分程度） 

◇会 場 湯本振興センター２階和室 

◇対 象 湯本地区にお住まいの方々 

民生委員児童委員、行政区長、ｺﾐｭﾆﾃｨ会議、 

自治会・町内会長等 

※申込みは不要です。直接会場においでください。 
 

【お問い合わせ先】花巻市地域づくり課（☎２４-２１１１） 

令和 5 年度 地域づくり事業取組み状況（３月１１日現在） 

◇伝統文化継承事業  神楽衣装更新[上湯本台一] 

権現幕新規作成[小瀬川] 

◇世代間交流事業   農業体験[北湯口一] 

◇公民館等整備事業  ボッチャ輪投げゲーム備品購入[北湯口一] 

           公民館 駐車場舗装[大畑] 

           公民館 お座敷チェア[二枚橋] 

公民館 石油ストーブ購入[狼沢] 

◇防犯組織支援事業  発電機購入[二枚橋] 

◇団体支援      教育振興協議会 

 

生涯学習報告 

《第 7 回寿大学移動研修》 
2 月 29 日（木）は、ひなまつりツアー八日市～大迫～遠野を巡り、

町歩きをしながら、その土地の特色と歴史を感じてきました。 

大切にされてきたお雛様はどれも本当に素敵で、見ごたえがありまし

た。みなさんお疲れさまでした！ 

第 4 回 ゆもとスノーシアターを開催しました 

湯本地区コミュニティ会議主催、未来会議事業として 2 月 3 日 

(土)に、ゆもとスノーシアター2024 を開催しました。

 例年は雪山を削りスクリーンを作るのですが、今年は雪が無く

JA さんの壁をお借りし上映いたしました。当日は甘酒、玉こん、

お菓子袋など無料で振舞われ大変喜ばれました。約 120 人のご来

場があり無事終了しましたが、来年はどうか雪が降りますように。 

 

 

 

  

 

 


